

FORKOPIMDA

Danramil 0824/05 Sumberjambe Pimpin Karya Bakti TNI Bersih-bersih Kali Bersama Warga, Mitigasi Bencana Banjir Luapan

Siswandi - SUMBERJAMBE.FORKOPIMDA.COM

Oct 6, 2023 - 22:03



JEMBER – Musim kemarau kondisi debit air yang relatif rendah dimanfaatkan oleh Koramil Jajaran Kodim 0824/Jember untuk membersihkan saluran air atau kali atau sungai di wilayahnya masing-masing, sesuai instruksi dari Dandim 0824/Jember kepada jajarannya sebagai upaya mitigasi bencana banjir luapan

saat musim penghujan.



Seperti yang dilakukan oleh Danramil 0824/05 Sumberjambe Kapten Inf M Hari Yuwono bersama anggota, Dinas Pengairan dan warga masyarakat, yang melaksanakan Karya Bakti TNI dengan sasaran bersih-bersih kali, tepatnya di Dam (Pembagi air) Desa Rowoswari Kecamatan Sumberjambe Kabupaten Jember.

Kegiatan yang dipimpin langsung oleh Danramil 0824/05 Sumberjambe tersebut melibatkan anggota Koramil 0824/05 Sumberjambe sebanyak 7 orang, Polsek 5 orang, Dinas Pengairan 3 orang dan warga masyarakat petani 25 orang, dengan sasaran pembersihan endapan lumpur dan sampah di Dam Desa Rowosari tersebut.



Nur Hasan 47 Tahun salah satu petani warga Desa Rowosari yang ikut karya bakti tersebut, saat kami wawancarai menyampaikan terima kasih dengan dilakukannya pembersihan Dam ini, sehingga pembagian air akan menjadi merata dan lancar dilahan-lahan persawahan, kemudian saat hujan nanti

pengendalian air melalui Dam ini juga akan mudah.

Selama kemarau ini saya sangat berterima kasih dengan adanya Karya bakti TNI dipelopori oleh Pak Danramil, ini sangat tepat mumpun aliran sungainya kecil, sehingga endapan lumpur dan sampah dapat leluasa dibersihkan. Sekali lagi terima kasih TNI dan selamat Ulang Tahun Ke 78, semoga selalu jaya dan dekat dengan rakyat. Ujar Nur Hasan.



Danramil 0824/05 Sumberjambe Kapten Inf M Hari Yuwono menyatakan, bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari mitigasi bencana, kita melakukan pembersihan Dam ini bersama aparat terkait dan warga masyarakat petani, dengan harapan dam ini dapat berfungsi dengan baik sehingga irigasi pertanian berjalan lancar, ditengah kesulitan air seperti sekarang ini.

Kemarau panjang ini memang dirasakan oleh petani, terutama dalam hal pengairan yang tentunya sangat berkurang, dengan pembersihan dam ini disamping mengantisipasi banjir sekaligus memperlancar saluran irigasi pertanian warga. Jelas Danramil.



Dandim 0824/Jember mengapresiasi kegiatan yang dilaksanakan oleh koramil jajaran, yang telah melakukan karya bakti bersih-bersih kali, saya memerintahkan kepada semua jajaran agar membersihkan semua saluran irigasi dan kali yang ada diwilayahnya, sepanjang musim kemarau ini senyampang debit air kecil, sehingga kita dapat leluasa membersihkannya. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)